
VfB Stuttgart
Beitrag von „HAKKE!“ vom 27. Juni 2023, 09:41

Anscheinend ist der Großteil der Stuttgart Fans Porsche Fahrer, sonst würde doch Porsche nicht
einsteigen, weil die Fans ihre Produkte nicht kaufen.
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